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QUERIMENTO N° 132 / 2014. 	 Em, 18 de Novembro de 2014. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE À SECRETARIA DE 
ESTADO DE SEGURANÇA SOLICITANDO 
INFORMAÇÕES SOBRE O COMANDO DO 25° 
BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR. 

EXMO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina" o 
interesse público, Requer. à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente à 
Secretaria de Estado de Segurança solicitando informações sobre o comando do 25° 
Batalhão de Polícia Militar — Região dos Lagos. 

Sala ias essões, 18 de No embro de 2014. 

JUSTIFICATIVA: 

Números apresentados pelo Instituto de Segurança Pública (ISP) do Estado 
do Rio de Janeiro apontam para uma realidade que contrasta com o perfil dos 
municípios da Região dos Lagos. Há duas décadas, a Região dos Lagos, ou Costa do 
Sol, como defendem alguns, era conhecida nacional e interna:cionalrnente pelo 
bucolismo e era tida como destino certo para milhares de famílias que vinham buscar 

- lazer e descanso num ambiente de paz e tranquilidade. 
No entanto, com o avanço da violência — a mancha criminal também ratifica 

o que defendemos — o ambiente tem sido drasticamente modificado e o cenário de paz 
deu lugar às notícias de violência, todas dando conta de assassinatos — alguns com 
requintes de crueldade -, tráfico de drogas, entre outros. 

Encontrar solução para esse problema, que também é social, não é tarefa 
das mais fáceis e requer atenção especial e redobrada do aparato de Segurança do 
Estado. É, neste sentido, o 25° Batalhão de Polícia Militar do Rio de Janeiro, com o 
atual comandante, Coronel Ruy França, tem conseguido, aos olhos de toda a sociedade 
e com feitos registrados pela imprensa em âmbito estadual, excelentes resultados. 

Ocorre, Nobres Edis, que informações extraoficiais dão conta da 
possibilidade de mudança de comando no 25° Batalhão, o que tem causado grande 
apreensão nas mais diferentes comunidades de Cabo Frio, que já se amoldaram ao 
estilo arrojado, corajoso e responsável do Comandante Ruy França e seus' 
comandados. 

Assim, para que tenhamos a exata dimensão das pretensões do Comando 
Maior da Segurança do Estado do Rio de Janeiro, é que apresentamos o Requerimento 
em tela, solicitando aos Demais Pares que nos acompanhem em votação neste 
Plenário. 


